
平成２８年第３回土岐市議会定例会 

一般質問順序表 

６月１３日、１４日 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１ １３日 
午前 

鈴木 正義 

１. 土岐総合病院につい

て 
ア. ＤＰＣ（機能評価係数）について 

 
イ. 消化器内科の患者数について 
ウ. 病院事業改革プラン策定委員会について 

総合病院 
事務局長 

〃 
市長、関係部長 
及び総合病院 

事務局長 

２ １３日 
午前 

山内 房壽 

１. 災害について 
 
 
 
 
２. 庁舎建設について 
 
 
 
 
３. 土岐口開発について 

ア. 熊本地震への対応について 
 

イ. 防災について 
ウ. 災害対応について 
 
ア. 耐震について 

 
イ. 建設面積について 
ウ. 建設費について 

 
ア. 上水について 

 
イ. 下水について 
ウ. 道路整備について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

３ １３日 
午前 

水野 哲男 

１. 障害者差別解消法に

ついて 
 障害者差別解消法が平成２８年４月１日から施行された。こ

の法律により土岐市が取り組まなければならない事項につい

てお尋ねします。 
 
ア. 対象となる障害者、事業者について 
イ. 社会的障壁に対する合理的配慮の提供について 
ウ. 対応要領の作成について 
エ. 障害者差別解消支援協議会について 

 
 
 
 

関係部長 
〃 
〃 
〃 

４ 
１３日 
午後 

和田 悦子 

１. 学校給食の完全米飯

化について 
 
 
 
 

２. 土岐市災害時要援護

者支援制度について 

ア. 米離れについての見解をお聞きします 
 

イ. 土岐市はどのような視点で「食育」をおこなっていますか 
ウ. 土岐市の子どもの体力・運動能力はどのような推移をして

いますか 
 

ア. この制度はいつできましたか 
イ. 要援護者台帳は毎年更新はされていますか 
ウ. 今後の課題についてお聞かせください 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 
 

関係部長 
〃 
〃 

５ 
１３日 
午後 

小栗 恒雄 

１. 最終処分場選定の説

明会について 
 
 
 
 

２. 市政・教育における

性的マイノリティ・

ＬＧＢＴについて 
 

３. 義務教育現場の現状

と対応について 

ア. 資源エネルギー庁の説明会について 
 

イ. 国の姿勢に対する批判について 
ウ. 電源立地地域対策交付金について 
エ. ＮＵＭＯのその後の動きについて 

 
ア. 性的マイノリティについて市政における市長の考え方を

お聞きします 
イ. ＬＧＢＴに対する基本的な考え方と対応について 

 
ア. 組み体操の現状と対応について 

 
イ. 通級指導の現状と取り組みについて 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
〃 
 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 
 

教育長及び 
関係部長 

〃 



 

 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

６ 
１３日 
午後 

楓 博元 

１. 防災について 
 
 
 

２. 企業誘致について 

ア. 活断層の存在は 
イ. 耐震診断、耐震改修事業について 
ウ. 今後の対策について 

 
ア. 工業用地の確保について 
イ. イオンモール進出に伴う焼き物の街らしい景観について 

関係部長 
〃 
〃 
 

関係部長 
〃 

７ １３日 
午後 

後藤 久男 

１. ５年前の市長のマニ

フェスト（公約）の

検証について 
 

２. 職員の採用試験につ

いて 

ア. 強いまちづくり 
イ. 元気なまちづくり 
ウ. 優しいまちづくり 

 
ア. 職員の採用基準について 

市長 
〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

８ 
１４日 
午前 

山田 正和 

１. 子ども、子育てにつ

いて 
 

２. ハイブリット窯につ

いて 

ア. 放課後教室実施時間の延長について 
 
 
ア. ハイブリット窯の実用性について 

関係部長 
 
 

関係部長 

９ １４日 
午前 

杉浦 司美 

１. ダブルケア対策につ

いて 
 
 

２. スマートフォンの子

どもに与える影響と

対策について 

ア. ダブルケア世帯の現状について 
イ. ダブルケア世帯に対するニーズの把握について 
ウ. 相談支援体制について 

 
ア. スマホ依存症について 

 
イ. スマホいじめについて 
ウ. スマホ対策について 

関係部長 
〃 
〃 
 

教育長及び 
関係部長 

〃 
〃 

１０ １４日 
午前 

小関 篤司 

１. 環境保全について 
 
 
 
 
２. 公共交通網の整備に

ついて 
 
 
 

３. 資源物持ち去り防止

対策について 

ア. 太陽光発電設備について 
 

イ. 土岐市太陽光発電設備設置指導要綱について 
ウ. 他市の状況、条例整備について 

 
ア. 土岐市地域公共交通活性化協議会について 

 
イ. 路線バス昼間運賃割引制度について 
ウ. 利用者拡大について 

 
ア. 資源物について 

 
イ. 妻木町地内で発生した殺人未遂事件について 
ウ. 資源物持ち去り禁止条例について 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 
 

市長及び 
関係部長 

〃 
〃 

１１ 
１４日 
午前 

北谷 峰二 

１. 総合病院について 
 
 
 

２. 広報防災無線につい

て 
 

３. 条例について 

ア. 総合病院は医療機関であるが、市内の一つの産業（企業）

という捉え方をすると投資が必要であるが、人の雇用、人

材育成、医療機器などに投資出来ているのか 
 

ア. 緊急時の放送について 
 
 

ア. 資源物になる廃棄物持ち去り防止のための条例を制定す

るべきでは 

市長及び 
関係部長 

 
 

関係部長 
 
 

関係部長 



    

 

順 序  発言者 発言事項 発言の要旨 答弁者 

１２ 
１４日 
午後 

水石 玲子 

１. 子育て世代にやさし

い環境づくり 
 

２. 食品廃棄物の削減推

進について 

ア. 子育て応援アプリについて 
 
 

ア. 食品ロス対策についての取り組み 

市長及び 
関係部長 

 
市長及び 
関係部長 

１３ １４日 
午後 

渡邉 隆 

１. 総合病院と改革プロ

グラム策定について 
ア. 総合病院の前回改革プログラム実施と平成２６年最終評

価について 
イ. 新公立病院改革プログラム策定具体化と市内での一次二

次医療、医療現場と市民の願いが分析策定にどう描かれて

いるか 

市長 
 

市長及び 
関係部長 

１４ １４日 
午後 

加藤 辰亥 

１. 市の事務事業効率化

について 
 
 
 
 
 
 
 
２. 外国語力の育成につ

いて 

ア. 情報システムにおける事務の効率化 
 

イ. 職員業務時間について 
ウ. 住民の利便性はどのようにはかってきたか 
エ. ロールモデルの育成 
オ. 業務改善活動はどのようか 
カ. 新庁舎建設に向けて今後どのような事務事業改善を行っ

ていくのか 
 

ア. 保幼小中の現状と今後 
 

イ. 外国人への利便性はどのようか 
ウ. 土岐市民の語学力の育成 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 
〃 
〃 
〃 
〃 
 
 

市長、教育長 
及び関係部長 

〃 
〃 

１５ 
１４日 
午後 

各務 和彦 

１. 「公共施設等総合 
 管理計画」策定事業 
 について 

 
 
 
 
 
 
 
 
２. 旧文化会館について 

過去に建設された公共施設等の維持管理・修繕・更新等の諸

問題が発生し、今後の人口減少及び施設利用の減少並びに市の

財政負担増を考えると今後の公共施設等の管理について、長期

を見通した管理計画が求められると考える。 
 

ア. 公共施設等総合管理計画策定業務委託先については、昨年

の８月に委託先が決定されたが、土岐市としての方向性と

進捗状況について 
イ. 公共施設最適化事業債（地方債）についての考えと事業に

ついては 
 

ア. 旧文化会館の現在の位置づけについて 
イ. 旧文化会館の現在の利用状況について 
ウ. 施設の雨漏り対策については、実施をされたとお聞きして

いるが今後の施設維持対策及び泉憩の家とも関連して複

合化施設等についての考えは 

 
 
 
 
 

関係部長 
 
 

〃 
 
 

関係部長 
〃 
〃 


